



EHC Bern Oldies

EHC Bern Oldies / Jahresbericht Saison 2016/17

Das bereits vierte Vereinsjahr des EHC Bern Oldies ist Geschichte. Der Mitgliederbestand hat sich gegenüber dem Vorjahr um eine Spielereinheit reduziert. Aktuell figurieren 15 Aktive auf der Mitgliederliste. Die bereits zur Tradition gewordene Sommergrillparty wurde im Berichtjahr von Andrea und Walter Bauen bestritten. Dank der grosszügigen Einladung von Jürg Häsler (Creativ Personal AG) und Thomas Gerber (Rolf Gerber AG) konnten wir zu Saisonbeginn wiederum am SCB Future Sponsoren Turnier in der PostFinance-Arena teil nehmen (12 Teams / 5. Schlussrang). Zum Jahresbeginn organisierte Vinzenz Aebersold für Mitglieder und Anhang ein Eisstockschiessen mit anschliessendem Fondueessen im kalten Murten. Ein gewonnenes Freundschaftsspiel in der PostFinance-Arena und die Teilnahme an einem Grümpelturnier in Lyss bereicherten die glücklicherweise ohne nennenswerten Zwischenfälle zu Ende gegangene Wintersaison.

Die in der Kunsteisbahn Weyermannshaus von Anfang November 2016 bis Anfang März 2017 wöchentlich abgehaltenen Eistrainings wurden im Durchschnitt von sieben Spielern besucht.

Der Vorstand hat alle wichtigen Pendenzen laufend erledigt und die nötigen Massnahmen jeweils umgehend in die Wege geleitet. Jahresabschluss, sowie Finanz- und Revisorenberichte wurden zu Händen der Vereinsversammlung erstellt.

Im Anschluss an die Vereinsversammlung fand im Restaurant Schloss Reichenbach das Saisonschlusessen statt. Auch dieser gemütliche Anlass gehört wohl auch in Zukunft zu einem festen Bestandteil unserer Vereinsstruktur.

Am 19. April 2017 wird in der Turnhalle Bächtelen das Sommertraining aufgenommen.

EHC Bern Oldies

Präsident

Hugo Wenger